

I Married the Bad Boy by Dha Khanzaki



[DOWNLOAD!](#)

KYUHYUN memperhatikan istrinya Shin Jeyoung sedang memulas bedak sambil menyandarkan punggung pada ambang pintu. Ia mengulum senyum menyadari istrinya tampak sangat cantik malam ini.

Mereka akan pergi menonton drama musikal dengan tiket eksklusif pemberian sahabatnya, Lee Donghae. Ia sudah siap, ia hanya sedang menunggu Jeyoung selesai dengan urusan make-upnya.

"A-a. jangan ikat rambutmu," Kyuhyun mencegah ketika Jeyoung hendak menyatukan rambutnya dengan sebuah ikat rambut. Ia berjalan mendekat lalu menarik tangan Jeyoung dari rambutnya. Gadis itu merengut, "Tapi hari ini cuacanya panas, aku bisa berkeringat jika rambutku terurai. Lagipula..akan terlihat aneh jika aku menggerainya."

"Siapa bilang?" Kyuhyun merapikan beberapa anak rambut yang menjuntai di sisi wajahnya, mengamati wajahnya dengan tatapan yang membuat Jeyoung memerah, "Rambutmu terlihat sempurna. Aku yakin kau akan membuat banyak gadis iri." Dan senyumnya membuat Jeyoung kesulitan bernapas. Pria itu menatapnya lekat, seperti ingin menanyakan sesuatu. Tetapi tetap saja tatapan itu membuatnya berdebar kencang.

"Apa ada sesuatu yang ingin kau tanyakan?"

Sampai kapan kau akan berpura-pura seperti ini? Bisik batin Kyuhyun. Tetapi ia sadar ia tidak boleh menanyakannya saat ini.

Kyuhyun tersenyum, "Kau sangat cantik. Aku bertanya-tanya apa boleh aku mendapatkan satu ciuman darimu sebelum kita berangkat?"

Kata-kata itu membuat kulit Jeyoung memanas. Kyuhyun menatapnya dengan penuh gairah dan Jeyoung sadar ia tidak bisa menghindar ketika tangan Kyuhyun menyentuh ujung dagunya, menyentakkannya ke atas lalu bibir mereka bertemu. Jeyoung seperti tidak menapaki bumi saat bibir lembut dan panas itu melumat bibirnya. Kyuhyun menciumnya dengan lembut namun liar di sisi lain. Sekujur tubuhnya berdesir oleh gairah yang meletup dasyat. Ia harus berpegangan pada bahu Kyuhyun agar ia tidak jatuh pingsan.

Sebelum dirinya kehabisan napas, Kyuhyun melepaskan ciumannya lalu menyeringai puas, "Aku menunggumu di luar."

Jeyoung terduduk lemas di atas tempat tidur dengan jantung menghentak tak terkendali. Kakinya

berubah seperti agar-agar di saat Kyuhyun mengeluarkan sepercik pesonanya. Malang sekali ia menikahi pria yang bisa memesona wanita hanya dengan melihat matanya saja.

Tetapi ketika mengingat semua keindahan itu hanya miliknya untuk sementara, hatinya mendadak nyeri. Kau tidak boleh lupa, Kyuhyun adalah milik wanita bernama Go Ahra.